



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Reincidente al volante: Ingresa en prisión por conducir por cuarta vez sin licencia

El ser humano ostenta el singular título de ser el único animal en la Tierra capaz de tropezar repetidamente con la misma piedra o, al menos, eso dicen las malas lenguas. Sin embargo, también tiene la sorprendente habilidad de hacerlo infinitas veces, como si sintiese algún tipo de atracción hacia los errores y reprimendas que de ellos obtiene. Tal es el caso de un individuo que, **no conforme con haber sido condenado tres veces por el mismo delito** —y lejos de aprender de sus experiencias previas— ha decidido tentar a la suerte en una cuarta ocasión, lo que le ha terminado abriendo el camino hacia una celda.

Tal y como dicta una reciente sentencia publicada por el Juzgado de lo Penal número 2 de Santander, el último gran error del individuo tuvo lugar el pasado 15 de octubre en el municipio cántabro de Reinosa, después de que decidiera coger —por cuarta vez— un vehículo sin carnet. De hecho, no sólo tuvo la brillante idea de conducir el coche **sin haber obtenido nunca permiso alguno** que le habilite para hacerlo; sino que [encima lo hizo bajo los efectos del alcohol](#), "por lo que tenía mermadas sus facultades psicofísicas".

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |